

Stadträtin Sylvia Weber
Dezernat für Bildung,
Immobilien und Neues Bauen

Frankfurt am Main, 1.2.23

17. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.02.2023

Frage-Nr.: 1361
=====

Stadtv. Friedrich – CDU -

Mosaikschule WLAN

Bei der fast abgeschlossenen flächendeckenden Einführung von WLAN an Frankfurter Schulen verzögert sich die Anbindung der Mosaikschule in der Nordweststadt.

Ich frage den Magistrat:

Was sind die Gründe, und wann wird die Förderschule ebenfalls WLAN zur Verfügung haben?

Antwort:

Die Mosaikschule verfügt nicht über eine ausreichende bzw. flächendeckende Hausverkabelung. Sie kann aufgrund der hierfür benötigten Datennachverkabelung voraussichtlich im 2. Quartal 2023 mit WLAN ausgestattet werden.